

Body Percussion mit den 1. Klassen



In regelmäßigen Abständen findet ein Tusch-Treffen mit allen Lehrer:innen und deren Kooperationspartnern den Hamburger Bühnen statt. Unser letztes Treffen stand unter dem Motto „Partizipation“. So überlegten wir in unserer Gruppe (Herr Behnen, Frau Ju, Laura und Valerie vom Jungen Schauspielhaus) wie wir die Kinder mehr in Entscheidungsprozesse mit einbeziehen könnten.

Folgender Beitrag wurde nun von Kindern verfasst:

Nach den Herbstferien hat Maxie vom Jungen Schauspielhaus alle 1. Klassen besucht und mit uns einen **Klassentier-Rap** eingeübt.

Die Affenbande (1c) äußert sich so:

Ben: „... toll war, dass wir erfunden haben, was die Affen so machen.“

Aliah: „... wir wollen das aufführen auf der Bühne.“

Pinelopi: „... stampfen, klatschen war toll.“

Noa: „... wir durften laut sein.“

Koosha: „... wir haben Tiergeräusche gemacht.“

Ben: „... dass Maxie überhaupt zu uns gekommen ist.“

Isolde: „... Bewegungen, stampfen und klatschen.“



Grüße von der 1c, Affenbande

12/24 Ju